

Comprometen trabajo colaborativo en favor del Centro Integral del Adulto Mayor

Una interesante reunión protocolar sostuvieron, este lunes, el alcalde de Quillota Óscar Calderón Sánchez y el gerente regional Valparaíso de la cooperativa Coopeuch, Óscar Roa Núñez. En el encuentro, desarrollado en la Alcaldía de Quillota, ambos personeros intercambiaron ideas y analizaron instancias de colaboración entre sus dos instituciones.

Uno de los temas que más interesó al ejecutivo de Coopeuch fue el proyecto, que desde hace años impulsa la Municipalidad de Quillota, para crear un Centro Integral del Bienestar para las Personas Mayores y sus Familias, en el edificio -próximo a desocuparse- del Hospital San Martín de esta comuna.

Anuncio Patrocinado

PERMISO CIRCULACIÓN

Segunda cuota

Paga en línea:

www.muninogales.cl



 Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

 **Martes 26 al viernes 29 de Agosto:**

 09:00 - 13:30 horas.

 **Sábado 30 de Agosto:**  09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl



Nogales
MUNICIPALIDAD

El Ministerio de Salud, a través del Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota, ya autorizó el uso de la infraestructura por parte del Municipio, mediante un convenio de colaboración firmado el 7 de marzo. Con ello, la iniciativa da un gran paso para su materialización, que permitirá brindar, en el mediano plazo, atención de salud ambulatoria, rehabilitación, servicios y programas sociales, cultura y recreación, asesoría legal y psicológica, entre otras prestaciones exclusivas para las personas mayores y que se irán implementando de forma paulatina.

Un proyecto convocante



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Oscar Roa Núñez, gerente regional de Coopeuch, manifestó su satisfacción por el resultado de la reunión y la favorable recepción que siempre han tenido de parte de la Municipalidad de Quillota. Además, aseguró que el futuro Centro Integral tiene una relación muy cercana con la labor de su institución, ya que dijo, “nosotros tenemos que estar acompañando al adulto mayor. Aquí hay un proyecto muy potente, liderado por el Municipio y el alcalde, y nosotros queremos estar presentes en ello. Creemos en la colaboración, creemos en la unión de público y privado, y por lo mismo estamos acá, para ofrecerle a la Alcaldía de Quillota el poder ser parte, con lo mínimo tal vez, de este proyecto que es tan bonito”.

El ejecutivo apuntó que esta iniciativa tiene tal relevancia y valor, para una población mayor

que crece en número, expectativas de vida y necesidades, que se requiere una participación muy amplia de las instituciones regionales, para apoyar su implementación. “Nosotros además le dijimos a don Óscar (Calderón) que este es un proyecto convocante, es decir, aquí tienen que agregarse muchas instituciones más. Yo le hablaba de cómo la Academia o las universidades que están en la Región pueden también llegar a Quillota a participar en este bonito proyecto, a través de sus estudiantes, a través de sus proyectos particulares, como sea. Y nosotros queremos ayudar a que sea altamente convocante”, expresó Roa.

Colaboración ante objetivos comunes

En la misma línea, el alcalde de Quillota, Óscar Calderón Sánchez, valoró el interés de Coopeuch y otros actores que puedan sumarse a esta crucial etapa de gestión e implementación del Centro Integral, pues dijo, “hoy día hay que darle forma y por lo tanto, hemos iniciado ahora la campaña de promover con distintas organizaciones e instituciones de carácter privado el que la colaboración se materialice en los apoyos que, desde sus particulares posibilidades, puedan entregarnos. Hoy día agradecemos a Coopeuch el que efectivamente se hayan acercado a la comuna de Quillota, a la gestión de nuestro Centro Integral del Adulto Mayor y se hayan puesto a disposición para poder colaborar en lo que es su implementación. Esto viene prendiendo fuerte y la idea es que podamos materializar este sentido de colaboración tan importante y tan necesario, para que ahora tome fuerza la implementación, la construcción y la puesta en marcha del proyecto”.

En una Municipalidad que, por décadas, ha promovido el trabajo colaborativo entre los diferentes actores de la comunidad, buscando el bien común, para el alcalde Calderón ese elemento se vuelve nuevamente relevante para propiciar las condiciones que permitan llevar bienestar y un buen vivir a una población tan vulnerable como son las personas mayores.

“Nuestro objetivo es un objetivo común. Son nuestros adultos mayores, hombres y mujeres, y que no solamente están incorporados los vecinos y vecinas de Quillota, sino además hoy día, gracias al gran apoyo que hemos tenido de distintos sectores, esto puede perfectamente ampliarse. Ahora, la creación del Centro Integral del Adulto Mayor requiere de una cantidad importante de apoyo, de que nos sintamos partícipes todos y todas los que sintamos la significación que tiene el tema y por lo tanto, actividades y acciones como esta permiten reforzar que efectivamente se entiende bien el concepto: la colaboración para que logremos objetivos comunes”, puntualizó el jefe comunal quillotano.

Respecto a la forma en que Coopeuch va a adherir al proyecto de Centro Integral del Bienestar para las Personas Mayores y sus Familias de Quillota, las definiciones

Comprometen trabajo colaborativo en favor del Centro Integral del Adulto Mayor

responderán a un trabajo conjunto entre ambas instituciones, para determinar necesidades y formas de trabajo, por tanto, no se descartan nuevos encuentros similares entre la cooperativa y la Municipalidad de Quillota

y tú, ¿qué opinas?